



Introduction

DVPcollection.com appartient à DVP by Djeda Victoire dont le siège est situé au 37 Avenue des Tilleuls, 1410 Waterloo et son numéro d'entreprise et de TVA BE 0680.869.823.

Conditions d'utilisations

En utilisant ce site, le visiteur reconnaît avoir eu la possibilité de prendre connaissance des présentes conditions d'utilisation ainsi que des Conditions Générales. Par conséquent, toute commande confirme votre acceptation aux conditions générales et d'utilisation.

DVP by Djeda Victoire se réserve le droit de corriger le contenu à tout moment et sans préavis. Le contenu et l'exactitude des informations sur ce site seront mises à jour au mieux des possibilités de DVP by Djeda Victoire.

Cependant, DVP by Djeda Victoire ne peut être en aucun cas responsable pour toute inexactitude ou omission portant sur des informations disponibles sur le site, pour tous dommages résultant d'une intrusion frauduleuse d'un tiers ayant entraîné une modification des informations mises à la disposition sur le site et plus généralement de tout dommage direct et indirect, quelles qu'en soient les causes, origines, natures ou conséquences; et ce y compris notamment les coûts pouvant survenir du fait de l'acquisition de biens proposés sur le site, les pertes de profits, de clientèle, de données ou tout autre perte de biens incorporels pouvant survenir à raison de l'accès de quiconque au site, de l'impossibilité d'y accéder ou du crédit accordé à une quelconque information provenant directement ou indirectement de ce dernier.

Respect de vie Privée

Les données que vous nous transmettez restent confidentielles et nous respectons votre vie privée. Les données que vous nous fournissez lors de votre commande sont utilisées exclusivement dans le cadre de votre achat et de votre relation commerciale avec DVP by DjedaVictoire.

Introduction

This website, DVPcollection.com belongs to DVP by Djeda Victoire which is located at 37 Avenue des Tilleuls, 1410 Waterloo and the company number and VAT both BE 0680.869.823.

Terms of use

Using this site, visitors acknowledge that they have had the opportunity to read these terms of use as well as the Terms and Conditions.

DVP by DjedaVictoire endeavors to ensure, to the best of its capabilities, that the information published on this site is accurate and up-to-date, and it reserves the right to amend this content at any moment and without notice.

However, DVP by DjedaVictoire cannot guarantee the accuracy, precision or completeness of the information made available on this site. Consequently, DVP by DjedaVictoire disclaim all responsibility for the following: any interruptions in site availability, any occurrence of bugs, any



inaccuracy or omission concerning the information available on the site, any damages resulting from fraudulent intrusion by a third party leading to modification of the information made available on the site, and, more generally, for any direct or indirect damages, irrespective of the causes, origins, types or results, including in particular the costs that may arise as a result of purchasing goods promoted on the site, loss of profits, customers, data or any other loss of intangible assets that may arise in consequence of whomsoever accessing the site, denial of access or the credit accorded to any information emanating directly or indirectly from the latter.

Privacy

Any information that you provide when placing an order and during the registration remains confidential and will only be used for a commercial purpose between you and DVP by DjedaVictoire.